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21年度ふるさと祭り「反省会」お疲れさん会より       開催日：平成 21年 8月 1日 
  ☆役員、ボランティアの方々より一言集☆           新鷹の台第一自治会 

書記  遠藤⑤ 金田⑤ 
 

会長挨拶：小嶋⑥氏をチーフとして約 3 ヶ月余頑張ってこられた 17 名の「新鷹第一ふるさと祭り実行委
員会」の皆さん、本年度役員の各位、そして 31名の祭りボランティアの皆さん、本当にお疲れ様でした。 
ここに改めて皆様のご労苦をねぎらい、心より厚く御礼を申し上げます。 
この「お祭り」の目的は、自治会運営の目標でもある「会員相互の融和・コミュニケーションを図る場」

を提供し、会員の皆様に“楽しんで良い思い出を作って貰う”ことです。その為に、係員の皆様には、“辛

い作業の中でも、楽しんで”を合言葉として頑張りました。その結果が今年の「ふるさと祭り」の中には

沢山の成果が見られます。地域の人々と触れて新たなコミュニケーションが生まれた、また、子どもが早

くも来年の「祭り」を楽しみにしている等々耳に入ってきました。 
皆様の流した汗が大地にしみ込み、それが少しづつですが未来への芽生えとなっています。 
この平和「祭り」が末永く継続される事を願い、重ねて係員各位に厚く御礼申し上げます。 
 
《順不同敬称略》 （註）文章・文字は提出頂いた原文を収集しています。 
【1班】 
（佐藤千） ・自治会の方々とコミュニケーションがとれて良かった。 
（森本） ・参加できてとても良かった。同じ班の方、町会の方と話したり、顔を覚えてもらうだけでも

有意義な参加でした。当日テントに同じ時間に集まる、顔を合わせる機会を作ることで一体感

が産まれもっといろんな人に参加してもらえるようになればと思う。 
（風間） ・売り場の役割分担ができていて、たくさんお客さんがきてもうまくこなせたと思う。 
      ☆足元に会計箱があるのは大変でした。 
（大崎） ・焼きそばのソースを研究したことで昨年よりもおいしくなった。 

フランクにつける、からしをお客さんにやってもらうことで効率が良かった。 
     ・☆見えないところで一生懸命頑張っている人がいるということに感謝をしたい。 
     ・「ふるさと夏まつり」が今年も大成功のうちに、終ったのも実行委員長の竹田会長を初めとす

る実行委員の方、今年の役員の方、たくさんのボランティアの方の献身的な祭りへの参加があ

ったからこそだと思いました。 
      特に竹田会長は、公私ともどもお忙しいにもかかわらず、常に全体に目を配り一つ一つ対処

しながらそれを解決し、祭りを成功に導いてくださいました。 
      フーズ責任者として、厚くお礼申し上げます。 
【2班】 
（村田） ・2日間の 5時から 9時半は役員の負担が大き過ぎる。提案として、 
      １．2日間とも 6時開始、9時の花火を打ち上げて終了する。 
      ２．現行の時間帯で行い 1日で終了する。 
      ３．現行で実施の場合は 1日目と 2日目の担当者をすべて交代する。 
      ☆準備も撤去も会長への依存度が大き過ぎる。マニュアルを作成し、会長の指示がなくても

動けるシステム化が必要。 
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（河野） ・店頭に 1人立って仲介をしてくれたので助かりました。 
☆お金を置くところが下だったので少しやりにくかった。 

（児玉） ・商品が人気で大忙しだったが、お客さんの笑顔を見ていたらこちらも楽しい気分になりまし

た。片付け等も大変だったことでしょう。お疲れ様でした。 
【3班】 
（新橋） ・皆様には大変ご活躍ご苦労様でした。 
      竹田会長は昨年と本年のやり方は替えますといいました。 
      変え方は下記の様に感じました（来年は昨年方式にもどして下さい） 
      １．もうけ第一 
       ①掛け値率（仕入れ値に利益を上乗せすること）が多くなり（グッズ）、そのうえ 4年間 
        続いた「あめのつかみどり」サービスが廃止。 
       ②自治会の「お休みどころ」は照明がなくなったうえに酒コップにいっぱい 100円が 
        150円に値上げ。 
      ２．祭りの寄付を昨年に続いて実施 
        自治会費を 300円から 400円にかえたさいに寄付は会員から行わないとの約束があった   
        が約束を破棄したこと。 
（佐藤良） ・2日間天候にもほぼ恵まれ無事終わりほっとしています。  

☆校門付近が暗く歩きにくいのではと感じました。 
【5班】 
（遠藤） ・天気に恵まれてたくさんの人が来てくれました。ボランティアの方々ありがとうございまし

た。 
（松川） ・☆酒の販売方法に一考を要すると思います。☆堀越さんの息子さんが店頭でお客さんとの間

に入ってやりとりをしてくれたことが、大変ありがたかった。 
（三沢） ・放送係りとしては、☆スピーカー近くの町会のテントより音が大きいと苦情があった。踊り

の曲目が少なく、踊り手も少ないと思う。 
☆中学生が迷子の呼び出しをしてほしいと何回もあり、遊びのようにしていて困った。 

     ☆全体的にはトイレが体育館なので遠い。お年寄りや子供が多いので検討してほしい。 
     ・おにぎり作りは大変楽しかった。 
（井上） ・フランクフルト、焼きそば、グッズも完売できて良かったと思います。 
     役員、ボランティアの皆様ご苦労様でした。 
（小林） ・2 日間、おにぎり、漬物を手伝いました。残ったらどうしようという不安もありましたが、

食べられた方から「おいしかったよ」と、声を掛けていただきおもわず笑みがこぼれました。 
（蔵園） ・今年で 4回目の場内警備担当でした。自転車の整理等スムーズにできました。会場の設営に

ついて、当自治会は要領よくテント張りを完了するのに、他の町内のテント張りはスムーズさ

に欠け最終位置確定まで大分待たされる。今後、☆予め線引きされたらどうか？ 
（金田） ・初めての参加で 1 日目はフーズ、2 日目は放送でした。フーズは暑くて立ちっぱなしだった

ので疲れましたが、楽しくできました。放送はとても緊張しましたが、周りの方に助けられ無

事に終えることができて良かった。 
☆野球チームのテントから放送の音が大きいと苦情があった。 
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【6班】 
（滝沢） ・ボランティア参加は回覧でお願いするのも良いですが、班長さんにはご苦労のことですが直

接声を掛けられると参加しやすいきっかけになるという声がありました。 
（白坂） ・定年まで土日祭日と休めない仕事を持っていたので、自分の子どもも人様にお世話になって

いたのを今までずっと思い続けていたことを、ふるさと祭りのお手伝いを夫婦で共にして感謝

できた。 
（松尾） ・今年は孫たちと一緒にふるさと祭りを楽しみました。とても楽しく過ごせました。 
（小嶋） ・3月より準備を始め、不安を感じながら進めて行く中、段々と形が見えてきました。 
      皆さまのご協力により無事祭りを終える事ができました。本当に有難う御座いました。 
【7班】 
（福田） ・1 日目は接待でした。流れが分からず当日説明を個人的に受けました。来客へのつまみです

が、売店よりパック詰めした物を持ち寄り紙皿へ盛り付けていましたが、もう少し 
☆衛生的な方法を考えた方が良いのではと思いました。 

     ・2日目は放送でした。  
☆マイクの位置が近隣住宅への迷惑を考慮するともうひと工夫あった方が良かった。 

（権田） ・仕事の都合で 1日だけの出席でしたがボランティアの皆さんと役員で楽しくできました。テ
ーブルの関係で☆生ビールが後ろになってしまったので、来年は生ビールを前面に置くように

した方が良いと思います。 
（田口） ・昨年と同じく生ビールを担当しました。計算したより数がとれなかったように思いました。

他の自治会は紙コップが少し小さいようなので来年は他と同等の大きさの物を用意した方が良

い。氷代はかかりましたが、ロックアイスなので昨年とは違い、冷えがだんぜん良く作りやす

かった。大仲さんお疲れ様でした。おにぎり、焼きそばおいしかったです。 
【8班】 
（大仲） ・☆寄付の貼り出しの係りでした。集合時間から受付脇で待機していましたが、最初から終了

までただ座っているだけでした。☆昨年は時間を決めて自治会毎に交代でした。仕事（作業）

の仕方で定まった形はないのでしょうか？ 
     ☆トイレに行く暗い中、警備担当者は子ども達をよく監視して頂き感謝致します。 
（大仲 J）・☆子どもたちに提供したお菓子が余って先着 50名に配布された時、小さい子が大きい子に足

を踏まれる等あったようですが他にもっと良い方法がなかったのでしょうか？ 
    ・中高年の方が頑張っていました。☆若い人達の参加が増えるともっと活気づくと思いました。 
（植草） ・2 日目終了後の後片付けの段取りが悪かった。☆役割や流れを前年度より引き継がれていな

いことが問題。実行委員長が的確な指示を出せるように片付けについてもマニュアル化し、次

年度に引き継いでもらいたい。 
（境）  ・子ども達が当日を楽しみに待っていてくれたことが確認できボランティアとして参加させて

いただけたことに幸せを感じております。「踊るあほうに見るあほう、同じあほなら…」という

言葉ではありませんが、私もアホウになって踊りを楽しみました。☆皆様にもぜひ踊りに参加

していただきたいと思いました。 
（真藤） ・ボランティアとして参加して下さった皆様には心よりお礼申し上げます。 
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【9班】 
（南條） ・ほのぼのした良いお祭りでした。焼きそばは毎年大人気ですね。 

☆来年はもう少し仕入れの量を増やしてみてはいかがでしょう？ 
【11班】 
（関）  ・暑く、体力的に厳しい、3 日間の祭りへの関わりは貴重な 3 連休にもかかわらず休息になら

ない。 
☆お祭りは 1日で良いのではないか？ 

 
 
編集後記 
     この中より、反省点、8町内合同事務局への連絡事項等に活用して、来期の「ふるさと祭り」 
     に役立つように致します。貴重なご意見、ご感想ありがとうございました。 

               
                      新鷹の台第一自治会ふるさと祭り実行委員会 
     


